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会  議  録 

年 月 日 令和４年７月１９日（火） 

開会時刻 午後１時５７分 閉会時刻 午後２時３１分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長      伊藤 孝俊 

教育総務部長   木村 雅美 

教育指導部長   西村 直崇 

教育総務部次長  菊地 浩昭 

教育総務課主幹  大友 幸憲 

生涯学習課長   横井 朗 

スポーツ振興課長 近江 秀和 

文化財保護課長  佐藤 孝之 

図書館課長    髙橋 秀明 

教育指導課長   桐原 悦子 

学校教育課長   川津 久和 

学校給食課長   岩瀬 司 

会議書記 
教育総務課副主幹 小川 真貴子 

教育総務課主査  細谷 裕子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年７月定例教育委員会を開催い

たします。 

会議録署名委員は、１番 加賀谷委員と３番 今仲委員にお

願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、主幹、書記

は教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。６月２０日か

ら７月１８日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

       ６月２０日、政策会議、定例教育委員会がございました。６月

２２日から７月１３日までの期間で各校へ教育長訪問をさせて

いただきました。教育委員の皆様にもご足労をおかけしました。

６月２４日には定例記者会見、同日横手市観光協会創立７０周
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年記念式典・記念講演・記念祝賀会がございまして、参加させ

ていただいております。６月２７日、横手市校長会主催の学校

経営研究会が横手北中学校で開催され、授業参観をいたしまし

た。６月２９日、第１回横手市青少年問題協議会が本庁舎で行

われております。スマホ等の問題につきまして、協議を行いま

した。 7 月 1 日、第６２回奥羽横断駅伝競走大会実行委員会が

条里南庁舎で行われました。２日、第５回横手市健康まつり 2022

の開会セレモニーに参加しました。久しぶりに多くの方にお集

まりいただき、盛大に開催することができました。７月６日、

７日は、愛知県豊橋市、田原市に図書館先進地視察ということ

で行かせていただき、大変勉強になりました。８日、令和４年

度医療懇談会、１２日は横手市議会７月臨時会の議案説明会、

１４日に横手市議会７月臨時会が行われました。7 月１５日から

１７日にかけて全国ブロック選抜高校男子バレーボール大会横

手わか杉カップがございまして、参加してまいりました。雄物

川高校は残念ながら７位でしたが、３日間の大会の中で、力を

発揮し、チーム力が向上していくのが見えましたので、この大

会そのものの意義はあったと思っております。また、参加はし

ておりませんが、この週末、全県中学校総体がありまして、横

手南中学校、平鹿中学校の個人 400 メートル男子で全国大会出

場権を手にしております。その他市内６中学校とも東北大会に

駒を進めることができ、喜んでいるところであります。 

以上の報告につきまして、ご質問等ありましたらお願いしま

す。 

 

伊藤教育長   よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。日程第１ 報告第

６号  横手市立小学校及び中学校における休業日の臨時措置

について を議題といたします。説明をお願いします。 

 

教育指導課長  ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら

お願いします。 
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―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第１ 報告第６号  横手市立小学

校及び中学校における休業日の臨時措置について ご承認いた

だけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告を

お願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。 

何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

二階堂委員   スポーツ振興課にお尋ねします。先ほど、各大学のサマー 

キャンプが開催予定とご報告いただきましたが、小中学生等に対

するクリニックを実施調整中というお話しでしたが、その実施が

かなわない場合でも練習の見学は可能なのでしょうか。日本体育

大学硬式野球部ともなれば、有名な選手もいらっしゃると思いま

すので、あらかじめ教えていただければと思います。 

 

スポーツ振興課長 基本的には練習、練習試合も含めて全て無料で見学可能で

す。校長会でもお知らせしますし、市ホームページのイベン

ト告知ページでもお知らせします。小中学生に限らず、一般

の方も含めた全ての方が見学可能ということで大学側とも調

整しております。練習試合も企画しておりますが、大きく広

報するというのは難しいのですけれども、観戦可能となって

おります。 

 

二階堂委員   夏休み期間でもありますし、興味を持っている方がいらっ 

しゃると思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

―なし― 
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伊藤教育長   ないようですので、（２）その他に入ります。何かありました

らお願いします。 

 

加賀谷委員   先ほどより説明ありましたわか杉カップですけれども、教育

委員会そしてスポーツ振興課には運営等大変なご協力をいただ

きました。バレーボール協会の関係者として、御礼申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

伊藤教育長   ありがとうございました。３年ぶりの開催で、山形中央高校

が優勝しましたけれども、8 月に開催されるインターハイでいい

成績があげられればと思っていたところでした。他にございま

せんか。 

 

               ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、これで７月の定例教育委員会を終了し 

ます。お疲れさまでした。 

 

 

 

 


